



あかし



～絆を深めて～

生徒総会に向けて

5月9日(月)に生徒総会を行います。昨日は、生徒総会に向けて各委員会が作成した議案書をもとに話し合い活動を行いました。昨年は、指示通りに取り組むことが精一杯だった人がいたと思います。今回は、2年目ということで余裕があったでしょう。

昨年も伝えましたが、君たちは「生徒会」という大きな団体に所属しています。その団体の活動をより有意義で充実したものになるように、「委員会」などの活動があります。委員会活動は、みんなのことを考えた活動になっているので、自分に関係ないと他人事の様を考えるのではなく、委員会の活動は自分たちの学校生活に関係していると考えなくてはなりません。みんなで委員会に所属している人を応援しましょう。

～議案書討議の様子です～



令和四年度
前期生徒総会議案書

上原中学校

議案書がデジタルになる前は、放課後の時間を利用して専門委員長が冊子にする作業を行っていました。

～完成した学級目標～

学級目標お披露目会を、来週25日に予定しています。完成した学級目標については、学級委員から説明します。掲示物を作成しているみんなの様子は、とても楽しそうで、「ここは、こうしよう」などの声が聞こえました。完成した掲示物は、後日学年通信に載せるので楽しみにしてください。



～連絡。木曜日と金曜日は、標準服での登校です。～

今週の木曜日と金曜日について連絡があります。木曜日は、生徒手帳用の写真を撮影するので、部活や体育の授業があっても標準服で登校します。同じように、金曜日は離任式のため標準服で登校してください。